

## 藤橋自治会連合会 納涼盆踊り大会

7月21日(土)午後6時から、柚保葛神社境内にて「藤橋自治会連合会 納涼盆踊り 大会」が開催されました。

今年は例年以上に酷暑日が続き、当日も厳しい暑さの中ではありましたが、雨の心配もなく多くの皆様が集い、盛大に実施できました。

午後6時、大会実行委員長による開会のあいさつの後、連合子供会1・2年生が檜の上で「スマイル音頭」を元気良く踊り、盆踊り大会が始まりました。

続いて、各学年の皆さんが檜の上で「ダンシングヒーロー」と「スマイル音頭」を交互に踊り、また、家族の皆様も檜の周りで子供たちと一緒に踊りました。

踊り終えた後は、子供会役員のお母さま方が用意したお土産をもらい、楽しく賑やかなひとときを過ごしました。



例年どおり屋台テントでは、環境美化委員の皆さんが「ポップコーン」と「ヨーヨー」を、そして体育委員の皆さんが「かき氷」と「綿菓子」を担当しました。

踊りを終えた子供達で長い列ができ大盛況でした。担当団体の皆様、ご苦労様でした。



「子供会の部」が終わり、午後7時から「一般の部」が始まりました。

長寿会（柚保藤美会、八雲長寿会）の皆様、各自治会の踊りの会の皆様そして最後に 実行委員会役員と総勢10団体の皆様がそれぞれ櫓の上で、そしてその周りでは大勢の 皆様が輪になって踊りました。

途中休憩を入れながら、予定の午後9時頃にお開きとなりました。

地域の皆様のご協力により、今年も盆踊り大会を開催することができました。盆踊りを通じて地域の親睦そして絆が一層深まったことと思います。

浜中市長様をはじめご来賓の皆様そしてご参加いただいた多くの皆様、ありがとうございました。



## ★木村 自治会連合会長から

今年度も恒例の藤橋地区納涼盆踊り大会が、7月21日に杣保葛神社境内において開催されました。例年になく厳しい暑さの中、熱中症等傷病人を一人も出さず、無事本番を乗り越えることができました。

ご参加・ご協力をいただいた自治会役員ならびに会員の皆様に心から感謝申し上げます。

本年6月、永らく踊りのご指導をいただいていた菊川先生がご急逝されました。急遽、役員会議を開催し対応を検討した結果、先生へのご恩返しの意を込め今回は指導者を立てず、皆の力を合わせ頑張っ乗り越ろうという判断をしました。

初回の練習では、曲の頭から踊り子さんたちの手足が止まってしまい心配しましたが、2回、3回と練習を重ねるうちに、例年どおりの立派な踊りとなり、役員一同胸を撫でおろした次第です。

(エピソード：今回、盆踊り大会に飛び入り参加されたご夫婦が、後日、新たに自治会に加入されました。)

来年度は、さらに多くの自治会員の皆様にご参加いただくとともに、自治会への新規加入促進イベントのひとつとなるよう期待しています。

結びに、多数のご来賓の皆様、地域の皆様そして関係役員の皆様に心から感謝申し上げます。

## ★湊 大会実行委員長から

今年の盆踊り大会は、異常とも思える猛暑の中、菊川先生のご急逝による指導者不在での開催という二つの問題を抱えての大会となりました。

前者については、氷と飲み物を例年の2割増しとし、頻繁に給水を呼びかけることで乗り越え、後者については、初日の練習こそ不安を残しましたが、練習を重ねるごとに上達して行きました。さらに本番では、亡き先生にも褒めてもらえるような出来栄えになって大いに盛り上がりました。

結びに、大会の準備から後片付けに至るまでご協力をいただいた関係団体の皆様、大会を盛り上げていただいた会員の皆様そしてご来賓の皆様に心から感謝申し上げます。